PROLETARIER ALLER LANDER, VEREINIGT EUCH!



NEUERWEG

ORGAN DES ZENTRALKOMITEES DER SED FÜR FRAGEN DES PARTEILEBENS • Nr.5/1974

Stabile Aufwürtsentwicklung heute und in der Zukunft

Aus der Rede des Ersten Sekretärs des Zentralkomitees der SED, Genossen Erich Honecker, auf der Bezirksdelegiertenkonferenz Berlin

Etwa in der Mitte des Weges zwischen dem VIII. und IX. Parteitag angelangt, sehen wir eindrucksvoll bestätigt, daß unser Land erfolgreich in eine neue Phase der Entwicklung des Sozialismus eingetreten ist. Überall in unserer gesellschaftlichen Wirklichkeit verzeichnen wir wesentliche Fortschritte. Sie sind im Alltag der Menschen ebenso spürbar wie im Rhythmus der Wirtschaft und in der Entfaltung des geistig-kulturellen Lebens. Für unsere Partei, für die Arbeiterklasse und die Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik, die dafür viel eingesetzt haben, ist das ein Grund zu Freude und Stolz.

Bilanz des Schöpfer-Hints der Werktätigen In den vergangenen drei Jahren stieg unser Nationaleinkommen um 16,5 Prozent auf 126,7 Milliarden Mark. Um 16,2 Prozent wurde die Arbeitsproduktivität erhöht. Um fast ein Fünftel wuchs die industrielle Warenproduktion, sie überschritt erstmals die 200-Milliarden-Grenze und erreichte ein Volumen von 207,8 Milliarden Mark. Die Werktätigen der Berliner Industriebetriebe erzeugen jetzt etwa 17 Prozent mehr als zu Beginn des Fünf jahrplanes. Es ist ganz natürlich, daß wir alle solche Zahlen nicht als etwas Abstraktes empfinden, sondern als bedeutsam und interessant, spiegeln sie doch einen erfolgreichen Abschnitt im Leben unserer Partei und unseres Volkes wider.